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第１２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和２年１２月１８日（金）午後２時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 体 育 課 長 久 保 田  肇 

 山 岳 博 物 館 長 鈴 木 啓 助 

 学校教育指導主事 塩 原 雅 由 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 一 本 木 晋 

 

≪開会 午後１時５７分≫ 

荒井教育長 ご苦労様です。只今から、第１２回の定例教育委員会を開会いた

します。最初に会議録を回覧しておりますが、承認についてよろし

いでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき説明。） 

よろしいでしょうか。 

下川教育委員 再編に関して校舎の後利用について、市の都市計画でアンケート

を実施しているが、その中で検討されているのでしょうか。 

荒井教育長 都市マスタープランは、常に見直しをかけており、今回のアンケ

ートは見直しの時期が（偶然）重なって実施している。現在、どこ

の学校が利用されるから決まっていない。今回の見直しには反映さ

れないと思われる。その後になる場合も考えられるし、都市マスの

考え方に合わせた形になることも考えられる。 

ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、行政報告１の「学校
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における事件・事故等について」報告をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。続いて、行政報告２

の「成人式の再延期について」報告をお願いいたします。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

よろしいでしょうか。 

来年に延期しますと、２年分になりますが、一緒にはできないの

で、２つに分けて実施することになると思います。それを同じ日に

するか、別の日にするか。コロナの様子等で検討となります。 

いかがでしょうか。 

中山教育長職務代

理者 

やむを得ないと思います。 

５月の連休を候補にしてもよいかと思いますが。 

荒井教育長 ５月としますと、３月には判断し、準備を進めることになります。 

８月にしても６月頃の様子を見てという判断になります。また来

年はオリンピックもあり判断が難しいところです。 

１日で２回実施するか、２日に分けて実施するか。対象者にすれ

ば、午前・午後の実施では事務的な対応にも感じられるかもしれま

せん。その時点になりましたら、ご相談をしたいと思います。 

仲原教育委員 さまざま方策で実施方法を考えていただけるだけで、感謝する気

持ちがあると思います。 

荒井教育長 衣装などの問題もあったりしますので、早めの通知をお願いいた

します。ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。それでは議事に入り

ます。報告第９号「令和２年度一般会計補正予算（第１４号）につ

いて」説明をお願いします。 

竹内教育次長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

負担金１万円の補正であります。 

単純に産業だけでなく、文化、環境が中心になってくると思いま

す。持続可能な社会を環境と調和しながら作っていくかが、大きな

テーマ。水を使うこともあるが、如何に大切に大事にしていくか。

そういったことだと思います。 

中山教育長職務代

理者 

行政で行うプロジェクトですが、市民がついてこられない状況に

あるように思うので、市民もついてきてもらえるような状況を考え

てもらえればと思います。 
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荒井教育長 ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については以上といたします。以上で、議事を終了

し、協議事項（１）「新型コロナウイルス感染症拡大防止に対応した

学校運営ガイドラインの見直しについて」の説明をお願いします。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 この件につきまして、ご質問等ありましたらお願いします。 

休業について、インフルエンザと同じような対応の基準、学級閉

鎖みたいなものはあるのですか。 

三原学校教育課長 感染者が判明した場合のところになりますが、11 ページ（２）の

臨時休業で、消毒に要する場合と濃厚接触者等による場合がありま

す。日数や対象規模まではいえないが、判明する間。保健所の意見

を聞いて教育委員会で決定。 

荒井教育長 教育委員の皆さんには、連絡いたしますが、臨時休業について教

育長に委ねていただくことになると思います。緊急の対応になると

思うので、ご理解をお願いいたします。 

ほかによろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

では、この件については以上といたします。以上で、協議事項を

終了し、連絡事項の説明をお願いします。 

一本木庶務係長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 次回は令和３年１月２１日（木）午後１時３０分から西会議室で

す。併せて、市議会社会文教委員会との懇談会を同日午後３時から

行います。 

以上で予定した会議事項は終わりましたが、全体を通して何かご

ざいますか。 

〔発言なし〕 

それでは以上で、第１２回教育委員会定例会を閉会します。 

≪閉会 午後２時５７分≫ 

 


